

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 27.01.2021

**Anfrage Nr.: 0001/2021/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Kutsch**  
**Anfragedatum: 11.12.2020**

**Betreff:**

## **Digitalisierung der Heidelberger Schulen**

### Schriftliche Frage:

1. Wie viele Heidelberger Schulen sind bereits ans Glasfasernetz angeschlossen?
2. Gibt es eine Übersicht, welche Schulen bereits schnelles Internet haben und bis wann die anderen Schulen mit schnellem Internet ausgestattet werden?

### Antwort:

Alle 35 Heidelberger Schulen haben zurzeit einen Breitbandzugang von mindestens 100 Megabit (Mbit).

Von den 35 Heidelberger Schulen haben 31 Schulen bereits eine synchrone Lichtwellenleiter (LWL)/Richtfunk (RiFu) Gigabit (1000 Mbit) Anbindung.

Die restlichen 4 Schulen sollen 2021 an das Gigabit Lichtwellenleiter (LWL)/Richtfunk (RiFu) Netz angeschlossen werden.

#### Aufgaben für 2021:

- Lichtwellenleiter (LWL) für die Tiefburgschule
- Lichtwellenleiter (LWL) für die Kurpfalzschule
- Lichtwellenleiter (LWL) für die Steinbachschule
- Lichtwellenleiter (LWL) als Querverbindung zwischen Waldparkschule und Hotelfachschule damit die Waldparkschule auch die Gigabit RiFu mitnutzen kann.
- Lichtwellenleiter (LWL) Anbindung Luisenstraße an das Kurfürst-Friedrich-Gymnasium Hauptgebäude

(Anmerkung: Das Hauptgebäude des Kurfürst-Friedrich-Gymnasiums ist bereits mit Glasfaser ausgestattet, hat aber noch ein Gebäude in der Luisenstraße. Die Zweigniederlassung wurde nicht als Schule explizit aufgezählt, sondern lediglich als Projekt, da der größte Teil der Schule bereits erschlossen ist.)

